



□ FACULTÉ DES LETTRES, DES SCIENCES HUMAINES, DES ARTS ET DES SCIENCES DE L'ÉDUCATION

La Grande Région Saar-Lor-Lux : Vers une suprarégionalisation transfrontalière ?

25 avril 2018 | 16h | Maison de la Grande Région
11, boulevard J.-F. Kennedy | L-4170 Esch-sur-Alzette

L'Université du Luxembourg et le GECT Secrétariat du Sommet de la Grande Région vous invitent à la présentation du livre

La Grande Région Saar-Lor-Lux. Vers une suprarégionalisation transfrontalière ?
(Presses Universitaires de Rennes, ISBN 978-2-7535-6521-0)

Au-delà des discours et des symboles, quelle signification peut recouvrir la notion de région transfrontalière ? En définissant la région comme une construction identitaire, territoriale et institutionnelle se perpétuant dans le temps, cet ouvrage identifie et questionne les spécificités de ce processus dans le contexte transfrontalier. Cette problématique est explorée à partir du cas emblématique de la Grande Région dont le discours, la territorialité et la gouvernance sont explorés.

A propos de l'auteure

Estelle Evrard est chercheuse en géographie politique à l'université du Luxembourg. Titulaire d'un master en droit européen et d'un doctorat en géographie, l'intégration européenne constitue le fil conducteur de son parcours. Ses travaux portent sur la place et le rôle des territoires dans la construction européenne, sur les espaces frontaliers et sur la gouvernance territoriale.

La présentation se tiendra en français ; l'échange avec le public pourra également se tenir en allemand.

Merci de vous inscrire avant le **20 avril 2018** en envoyant un email à : secretariat.sommet@granderegion.net



UNIVERSITÉ DU LUXEMBOURG
Unité de Recherche
Identités, Politiques, Sociétés, Espaces (IPSE)

